
 

St v.  Schulte beantragt  für  di e CDU- Frakti on,  di e Ver walt ung möge pr üfen,  ob i n Ber gneust adt 

Gr undschul en i m gebundenen Ganzt agsbetrieb geführt werden könnt en.  

 

BM Hol berg fragt nach, ob sich di e Anfrage auf die zul etzt i m Schul ausschuss geführte 

Di skussi on um di e Sonnenschul e bezi ehe, wonach di ese über die Ei nführung des gebundenen 

Ganzt ages mit ei ne m Allei nstell ungs mer kmal versehen wer den könne? 

 

„ Di e Ei nricht ung von gebundenen Ganzt agsschulen i m Pri mar berei ch i st  pri nzi pi ell  mit  Erl ass 

vo m 16. 02. 2018 möglich.  Di e Teil nahme  a m Ganzt agsbetrieb i st  dann f ür  alle Schül er  bi ndend, 

aber  kost enfrei.  Über  di e Ei nricht ung entschei det  der  Schulträger  nach Anhör ung der  Schul e und 

mi t  Geneh mi gung der  Bezirksregierung.  Bi sher  wur den i m Pri mar berei ch aber  nur  offene 

Ganzt agsschul en genehmigt.  

Da  di e Kost en f ür  di e offenen Ganzt agsschul en erhöht  wer den musst en und der  Ganzt agsbetrieb 

i mmer stärker nachgefragt wür de, sei zu überlegen, ei n sol ches Angebot einzuri cht en. “ 

 

Nach ei ner  ei ngehenden Di skussi on über  di e Ei nführ ung des  gebundenen Ganzt ages,  t eilt  der  BM 

mi t,  dass  di e Ver walt ung di e Erl asslage pr üfen wi rd und Kont akt  mit  der  Bezirksregierung Köl n 

aufnehmen wer de,  u m offene Fragen zur  Ei nf ührung des  gebundenen Ganzt ages  f ür  den 

Pri mar bereich zu kl ären.  Er  bittet  darum,  den Tagesordnungspunkt  über di e Ei nführung ei nes 

gebundenen Ganzt ages für den Pri mar bereich i n die nächst e Schul ausschusssitzung zu ver weisen.   

 


